

松島海岸診療所支援ニュース

4. 12 全日本民医連・日本医療福祉生協連合同松島 松島対策本部事務局

連日、矢本町周辺の地域訪問行動、松島医療生協の組合員さんと一緒に組合員訪問を行っています。

(12日は74件)

訪問行動では、

- ・ゴミ・がれきの処理を何とかして欲しい。
- ・7日の地震でまた水が出なくなってしまった。
- ・お風呂に入りたい。修理するにも部品がない。
- ・かかりつけ医がなくなって。これからどうしたらいいか分からない。薬も心配。
- ・施設にはいっていた家族が帰ってきた。
かたづけはできず、介護で手が一杯。
- ・外出もできず、家の中にいる。考えてばかりで不安ばかりがつる。
- ・お金がない。なんでもするから仕事がほしい。
という声が寄せられます。

一方で。「遠くからご苦労様。私たちも頑張っているからどうか身体だけは気を付けてね。」「頑張りすぎないで。お話しできただけで渡しはうれしいわ。」と被災地を訪れ、ショックを受けている民医連支援隊を温かく励ましてくださる方もたくさんいらっしゃいます。

毎夕1時間ふりかえりをしながら、これからの支援のあり方、各自が事業所に戻ってからできることなど話し合っています。



ようこそ松島海岸診療所「おたっしゃ黛イへ」 いらっしゃいませ～。

なによりも診療所が大好きな利用者さんの為に。
家族からの切実なお願い。とあって、松島海岸診療所「おたっしゃ黛イ」新規利用者がたくさんみえています。
震災で大変な思いをされた利用者さんに元気を届けようと。山梨・山形民医連の職員が黛イに支援。この日は花がさおどりを披露しました。
送り・迎えの時もみんなで利用者さんの階段の上り下りをお手伝いしています。利用者さんの笑顔に、診療所スタッフの笑顔に私たちが元気になっています。



全国はひとつ。民医連！！！

各県連から心強い仲間が集まっています。

私たち民医連の支援の意味を。

いつも笑顔でいることの大切さも。

事務局一同、群馬県・山形県の職員に感謝！！！

引き続きのご支援・ご協力を
よろしくお願ひします。

おわりに・・・

松島支援隊　お国自慢ランキング　中間発表
1位　山形県　食べ物はおいしいが、押しも強い。
2位　群馬県　首都機能移転の都市伝説あり。
3位　山梨県　奥ゆかしい。はず。